

INDAGARÁN EN EL ÁREA CIENTÍFICA

Universidad de Talca: Académicas reciben fondos para investigaciones

TALCA. Con el propósito de impulsar el liderazgo femenino en las áreas científicas, la Facultad de Ciencias de la Salud de la Universidad de Talca desarrolló un concurso interno en el cual dos de sus académicas recibirán fondos para el desarrollo de investigaciones.

Jessica Zúñiga, del departamento de Ciencias Biomédicas, y María José Quintana Llanquileo, de la Escuela de Fonoaudiología, resultaron ganadoras del con-

curso en su primera versión.

Zúñiga Hernández estudiará los mecanismos de acción y rol de la molécula endógena Maresina 1, producida en el cuerpo por los ácidos grasos esenciales Omega 3. "Se ha descubierto que, durante enfermedades crónicas, no se produce suficiente cantidad de esta molécula como para controlar la inflamación o el estrés oxidativo y detener las enfermedades metabólicas", detalló.



Agregó que "queremos conocer el mecanismo de esta molécula para utilizarla como una droga exógena y administrar como agente hepatoprotector y modulador de enfermedades crónicas metabólicas".

La Facultad de Ciencias de la Salud de la casa de estudios otorgó por primera vez recursos para que investigadoras puedan incursionar en indagaciones científicas.